

Nama Sekolah : SMK Kristen 2 Magelang
 Alamat : Jl Kapten Yahya No 57 Boton Kopen Magelang
 Nama Siswa : ZAKY KARDINO SUHENDRA
 Nomor Induk NISN : 0028400797
 Tahun Pelajaran : 2021/2022

Program Keahlian : Teknik Otomotif
 Kompetensi Keahlian : Teknik Kendaraan Ringan
 Kelas : XII TKR
 Semester : Genap



CAPAIAN HASIL BELAJAR

A. Sikap Spritual

Deskripsi:

Selalu bersyukur, selalu berdoa sebelum melakukan kegiatan, toleran pada agama yang berbeda dan perlu meningkatkan ketaatan beribadah serta selalu bersikap santun, peduli, percaya diri, dan perlu meningkatkan sikap jujur, disiplin, dan tanggung jawab.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Angka	Predikat	Deskripsi	KKM	Angka	Predikat	Deskripsi
Muatan Nasional									
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti/Pendidikan Kepercayaan terhadap Tuhan Yang Maha Esa*	75	85	B	Baik, menguasai dan mampu mengevaluasi materi Peran agama dalam masyarakat dengan segala aspeknya.	75	85	B	Sudah menunjukkan sikap mensyukuri karunia Tuhan, sebagai pribadi yang terus bertumbuh dalam masyarakat, dan mampu menerapkan nilai-nilai religius
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	70	78	C	Cukup baik dalam mengidentifikasi pengaruh kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi terhadap negara dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika dan dalam mengevaluasi dinamika persatuan dan kesatuan bangsa dalam konteks NKRI	70	78	C	Cukup baik dalam menyaji hasil analisis pengaruh kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi terhadap negara dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika dan dalam mengevaluasi dinamika persatuan dan kesatuan bangsa dalam konteks NKRI



No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Angka	Predikat	Deskripsi	KKM	Angka	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	70	80	B	Menonjol pada pemahaman Menganalisis isi teks iklan dan perlu meningkatkan pada pemahaman Menganalisis kebahasaan artikel/buku ilmiah .	70	80	B	Menonjol pada ketrampilan Menyusun surat dinas dan perlu meningkatkan ketrampilan Mengonstruksi sebuah artikel memerhatikan fakta dan kebahasaan
4	Matematika	70	74	C	Memiliki kemampuan mulai memahami dalam menguasai seluruh kompetensi, terutama dalam menerapkan konsep integral tak tentu, intergral tertentu dan dalam menentukan luas daerah menggunakan integral	70	75	C	Memiliki kemampuan mulai terampil dalam menguasai seluruh kompetensi, terutama dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan konsep integral tak tentu, intergral tertentu dan dalam menentukan luas daerah menggunakan integral.
5	Bahasa Inggris dan Bahasa Asing Lainnya	70	78	C	Cukup mampu menganalisis fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan beberapa teks khusus dalam bentuk surat lamaran kerja, dengan memberi dan meminta informasi terkait jati diri, latar belakang pendidikan/pengalaman kerja, sesuai dengan konteks penggunaannya	70	76	C	Cukup terampil dalam menyusun teks khusus surat lamaran kerja, yang memberikan informasi antara lain jati diri, latar belakang pendidikan/pengalaman kerja, dengan memperhatikan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan, secara benar dan sesuai konteks.
Muatan Kewilayahan									
Muatan Peminatan Kejuruan									
C1. Dasar Bidang Keahlian									
C2. Dasar Program Keahlian									
1	Pemeliharaan Mesin Kendaraan Ringan	70	73	C	Cukup mampu memperbaiki dan mendiagnosa kerusakan pada system bahan bakar bensin, sistim pendingin, sistem efi.	70	73	C	Cukup terampil dalam memperbaiki dan mendiagnosa kerusakan pada system bahan bakar bensin, sistim pendingin, sistem efi



No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Angka	Predikat	Deskripsi	KKM	Angka	Predikat	Deskripsi
2	Pemeliharaan Sasis dan Pemindah Tenaga Kendaraan Ringan	70	75	C	Cukup menonjol mendiagnosa kerusakan Tranmisi manual	70	76	C	Cukup menonjol memperbaiki transmisi
3	Pemeliharaan Kelistrikan Kendaraan Ringan	70	74	C	Mampu memperbaiki dan mendiagnosa kerusakan pada system penerangan, system pengisian dan system starter	70	74	C	Terampil dalam memperbaiki dan mendiagnosa kerusakan pada system penerangan, system pengisian dan system starter
4	Produk Kreatif dan Kewirausahaan	70	78	C	Cukup memahami menganalisis perencanaan produksi massal dan Membuat perencanaan produksi massal.	70	78	C	Cukup emahami menganalisis perencanaan produksi massal dan Membuat perencanaan produksi massal
Muatan Lokal⁸³									
1.	Bahasa Jawa	70	80	B	Baik, Mampu menguasai materi sesorah, serta berbicara didepan umum secara sistematis.	70	85	B	Baik. Dapat menyusun berbagai ragam sesorah, menguasai teknik berbicara didepan umum

*coret yang tidak perlu

C. Ketidakhadiran

Sakit	: hari
Izin	: hari
Tanpa Keterangan	: hari

D. Catatan Wali Kelas

E. Tanggapan Orang tua / Wali

F. Keputusan

Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 sampai dengan 6, maka siswa ini ditetapkan :

LULUS

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Magelang, 03 Juni 2022
Wali Kelas,



Mardiyati, S.Pd.

.....



Mengetahui :
Kepala SMK Kristen 2 Magelang



Widio Harsono, S.T.